



Le Saint-Siège

**MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS
À L'OCCASION DE LA DEUXIÈME CONFÉRENCE INTERNATIONALE DU GROUPE SAINTE-
MARTHE**

[LONDRES, 5-6 DÉCEMBRE 2014]

[Multimédia]

Au Cardinal Vincent Nichols

Archevêque de Westminster et président de la Conférence épiscopale d'Angleterre et du Pays de Galles.

Je vous salue, ainsi que tous les délégués réunis à l'occasion de cette conférence pour discuter des efforts constants dans la lutte contre le trafic d'êtres humains. Je suis profondément reconnaissant à toutes les personnes présentes pour leur détermination à combattre ce mal et pour leur engagement à poursuivre le travail commencé au cours de la conférence qui s'est tenue au Vatican en avril cette année. Vos efforts en vue de promouvoir le dialogue permanent sur les solutions juridiques au trafic d'êtres humains et sur l'assistance fondamentale à ceux qui subissent cet esclavage sont particulièrement importants étant donné la nature cachée de ce crime. Nous ne devons jamais oublier, et nous ne pouvons ignorer, la souffrance de tant d'hommes, de femmes et d'enfants, dont la dignité humaine est violée à travers cette exploitation. Je remercie le secrétaire d'État pour les affaires intérieures du gouvernement britannique, le chef de la police métropolitaine, ainsi que la Conférence épiscopale d'Angleterre et du Pays de Galles pour avoir organisé cet événement, ainsi que les délégués, qui manifestent à nouveau leur engagement à travers leur participation à cette initiative. En vous assurant que l'Église demeure ferme dans son engagement en vue de combattre le trafic d'êtres humains et de prendre soin des victimes de ce fléau, j'offre la promesse de mes prières afin que Dieu tout-puissant puisse bénir et guider vos efforts.